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Цель исследования: Республика Индонезия, являясь участником Антинаркотических конвенций ООН, предпринимает 
активные усилия для предупреждения незаконного оборота наркотических средств и психотропных веществ как на своей 
территории, так и в регионе Юго-Восточной Азии, выстраивая партнерские отношения со странами — участницами АСЕАН 
и другими государствами, в том числе с использованием ресурсов уголовного законодательства. Целью работы является 
раскрытие положений индонезийского уголовного законодательства в области предупреждения незаконного оборота 
наркотических средств и психотропных веществ. 

Методология: анализ положений индонезийских антинаркотических законов, являющихся источниками уголовного права, 
их сопоставление с положениями Антинаркотических конвенций ООН. 

Выводы: в Республике Индонезия установление уголовной ответственности за деяния с наркотическими средствами и 
психотропными веществами является составляющей национальной системы предупреждения незаконного оборота наркотиков. 
Индонезийское уголовное законодательство об ответственности за деяния с психотропными веществами направленно на 
общеправовую превенцию силами уголовной репрессии и может быть охарактеризовано как стремящееся найти баланс между 
защитой интересов общества и конкретных лиц.

Научная и практическая значимость: научная значимость заключается в том, что впервые в российском исследовании 
дается подробный анализ уголовно-правовых норм, устанавливающих ответственность за незаконный оборот психотропных 
веществ в Республике Индонезия. Практическая значимость проведенного исследования обусловлена возможностью 
использования его результатов при организации российско-индонезийского сотрудничества в антинаркотической сфере.
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Purpose of the study: the Republic of Indonesia, being a party to the UN anti-drug conventions, is taking active efforts to prevent the 
illicit traffic in narcotic drugs and psychotropic substances both on its territory and in the Southeast Asia region, building partnerships with 
the ASEAN member countries and other states, including using the resources of the criminal law. The aim of the work is to disclose the 
provisions of the Indonesian criminal legislation in the field of prevention of illicit trafficking in narcotic drugs and psychotropic substances.

Methodology: analysis of the provisions of the Indonesian anti-drug laws, which are sources of criminal law, their comparison with 
the provisions of the UN anti-drug conventions.

Conclusions: in the Republic of Indonesia, the establishment of criminal responsibility for acts with narcotic drugs and psychotro-
pic substances is a component of the national system for the prevention of drug trafficking. Indonesian criminal legislation on liability for 
acts with psychotropic substances is aimed at general legal prevention by the forces of criminal repression and can be characterized as 
striving to find a balance between protecting the interests of society and specific individuals.

Scientific and practical significance: the scientific significance lies in the fact that for the first time in a Russian study, a detailed 
analysis of the criminal legal norms establishing responsibility for the illicit trafficking of psychotropic substances in the Republic of In-
donesia is given. The practical significance of the study is due to the possibility of using its results in organizing Russian-Indonesian 
cooperation in the anti-drug sphere.
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